

## Samedi 23 février : Coupe de bois



Et c'est parti pour une journée citoyenne !

Par une matinée ensoleillée de février, des habitants de Champis se sont retrouvés pour reconstituer la réserve de bois qui alimentera le four communal. Les arbres abattus dans le bois du Serre ont commencé à dégager le futur chemin qu'il est prévu de créer .

Chacun a participé à la mesure de ses compétences : les uns tronçonnent

avec ardeur, les autres chargent et déchargent le bois coupé, sans oublier le conducteur du tracteur qui manie la remorque avec dextérité.



Et pendant ce temps, d'autres préparent le temps de réconfort après l'effort.

Le délicieux beackoff cuit au four est apprécié et la suite de la journée se déroule dans la bonne humeur.

